
平成 26 年 12 月 定例会 議事録 
 
・日 時 ： 平成 26 年 12 月 4 日（木）、19：00 ～ 20：30 

・場 所 ： 石川県 NPO 活動支援センター「あいむ」 

・出席者 ： 五十嵐、池田、大竹、黍野、木村、今度、蓮井、村中、山崎、吉田 

           (計７名) 

・ｵﾌﾞ出席 ： なし        ・進行･記録 ： 大竹 

≪議題≫ 

１． １１月の公共交通利用促進月間について（その後の進捗状況など） 

２． ホームページのバナー広告について 
３． 今後の「市民会議フォーラム」について 

 ４． その他 

≪内容≫ 

議題１について 

・交通政策課としての行事は特に行われなかった。なお北鉄独自でアイカのイベントが

行われた。 

  
議題２について 

・チラシ印刷業者の広告が追加となった。なるべく当会のホームページを知人にＰＲし

てアクセス数を増やしてほしい。 

 
議題３について 
・金沢青年会議所と協力やタイアップなどはできないか検討する。 

 
議題４について 

・１１月に終着駅サミットが氷見市で行われた。来年（２７年）は石川線の終点である

白山市の鶴来が候補となっている。その際は当会も協力できることはやっていく。 

・１１月１４日に公共交通を守る会主催でＩＲ石川に関する懇談会が開催された。木村

氏が参加した。内容を聞く限りＩＲが、鉄道経営やサービスについて様々な努力をして

いる姿勢がうかがえたが、半面、国やＪＲの冷淡さが印象に残った。 

以 上 

 
次月予定 … ２７年１月８日（木）、19：00～ 「あいむ」にて   


